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Co.Na.Po. Lecce 

NEWS 

A cura della Segreteria Provinciale Co.Na.Po. Lecce sito web : www.conapolecce.it -  mail: conapo.lecce@libero.it 

E PUR SI MUOVE… 
Eppur si muove, malgrado l'inerzia imposta, il dilagante oscurantismo, la di-
spotica repressione…. recita un testo di una canzone di Carmen Consoli. 

Dopo le note prodotte da CONAPO, CGIL e CONFSAL riguardanti il man-
cato pagamento dei turni di salto programmato effettuati durante il periodo di 
missione del Sisma Abruzzo (28/13 U Lecce 04.06.2013),  l’utilizzo delle au-
tovetture di Servizio (38/13 U Lecce 06.07.2013) e il mancato utilizzo pro-
gramma GAC per gestione fuori servizio (37/13 U Lecce 02.07.2013) il co-
mando convoca le OO.SS., cosi dette firmatarie di contratto, per giorno 
29.07.2013. Per giusta informazione anche l’O.S. FNS CISL, sollevando il 
problematiche riguardanti disfunzioni registrate nella gestione dell’area logistica, ha chiesto una convoca-
zione. 

Gattopardesca,  visto i trascorsi di unitarietà ballerina, la 
scelta della UIL che, se pur invitata a firmare congiunta-
mente a CONAPO, CGIL e CONFSAL la nota del mancato 
pagamento dei turni di salto programmato, decide, dopo 
oltre un mese dalla nostra, di produrla autonomamente. 

Visto che la problematica è identica a quella da noi solleva-
ta, cosa potranno mai chiedere di diverso da noi?  Forse che il pagamento avvenga in dollari o in barili di 
petrolio invece che in euro? Oppure sono veritiere le affermazioni di alcuni componenti di segreteria pro-
vinciale UIL LECCE che gli è stato fatto divieto firmare note unitaria al CONAPO? Se così fosse restiamo 
sempre più convinti che la nostra autonomia non ha eguali. 

DISSERVIZIO TLC 
A seguito della nota prodotta da CONAPO, CGIL e CONFSAL LECCE, ( prot. nr 
35/13 U Lecce 24.06.2013) il Comando ha emanato la D.d.S. nr 575 del  
09.07.2013 con la quale si dispone la monitorizzazione  delle zone dove il segna-
le radio crea problemi di ricezione trasmissione. Speriamo che sia la volta buona. 

Discutibile è il periodo nel quale il Comando asserisce che non è mai pervenuta 
nessuna segnalazione ufficiale circostanziata indicante il luogo e la natura del 
problema.  Le comunicazioni prodotte dal personale addetto alla Sala Operativa 
saranno mai arrivate a destinazione?  Sono stati letti i rapporti di intervento nei quali i vari Capo Squadra 
dichiarano l’inefficienza delle comunicazioni radio? 

Peccato che il Comando, nella rispondere alla nota del CONAPO, CGIL e CONFSAL LECCE non abbia 
fatto alcun cenno del perché non sono disponibili gli apparati RTX portatili “Puma” è del perché non è sta-
ta prodotta la mappa della copertura radio della provincia, richiesta che sembrerebbe pervenuta dalla 
stessa Direzione Regionale Puglia circa un anno e mezzo fa, allo scopo di risolvere il grave problema. 

 


